

EL MUNDO DEL INTERNET

ENSAYO

COMPUTACION II

ALUMNA: ZABDI RODRIGUEZ HERNANDEZ



Internet se podría definir como una red global de redes de ordenadores cuya finalidad es permitir el intercambio libre de información entre todos sus usuarios. Podemos considerar las computadoras simplemente como el medio que transporta la información. Internet es una red que conecta a otras redes y dispositivos para compartir información.

Internet ha revolucionado el mundo. La herramienta que nació como un proyecto militar con el fin de mantener la comunicación entre diferentes puntos de Estados Unidos, se ha convertido en algo fundamental en nuestro día a día.

El internet es una herramienta que a través de los años ha ido evolucionando para nuestros beneficios y nuestras necesidades, se puede decir que es una herramienta que utilizamos en nuestro día a día diariamente tanto como para comunicarnos con nuestros seres queridos tanto como para informarnos y ver qué pasa al rededor del mundo. Esta herramienta nos ha ayudado a poder conocer los diferentes métodos de uso para el estudio ya que es muy importante porque últimamente nos ha ayudado a tener clases y comunicación.

El internet dentro de la pandemia que actualmente nos ayudó a poder tener más que una distracción un método de ayuda para sobre llevar la situación aunque hay páginas tanto buenas como malas dependiendo el uso que le des a este. También se han podido desarrollar negocios y grandes empresas desarrollar mas su capacidad al usar esta herramienta.

Tambien desde el internet tanto como las redes sociales hemos llegado conocer gente que se hace famosa por este medio tanto como en youtube, redes de striming entre otras muy utilizadas y reconocidas, nos hemos dado cuenta que a través de los años por hacer cualquier cosa tanto como videos de risa, hasta haciendo cosas estúpidas el internet ha sido una herramienta que todo el mundo puede usar y conocer a personas por este medio.

Pero también debemos de hablar de la parte oscura del internet a veces se filtra información personal, hasta fotos y videos que pueden quedarse ahí para siempre y todo el mundo las va a ver. Tanto como cualquiera se puede hacer pasar por un chico atractivo en Facebook y al final puede ser un viejo o una persona que sus intenciones no sean nada buenas tal vez esto se escuche como algo que siempre nuestros padres siempre nos han dicho pero lamentablemente esto es cierto por eso hay que

tener cuidado con la información que compartimos día a día y hasta nuestras ubicaciones.

En conclusión la popularidad del internet es bastante y tan solo con teclear algo que queremos saber o buscar tan en significativo que llegue hacer un poco de información sobre eso vamos a encontrar, esto a la vez puede ser tanto bueno como malo. Porque esto ha podido evolucionar para bien cuando eres estudiante y quieres hacer tus tareas o buscar información sobre el tema que estás buscando internet es una herramienta que todo el mundo puede acceder y usarlo a como a cada quien le convenga.